

jueves 28 de septiembre de 2017

Diputación de Huelva abre las puertas del Centro de Interpretación del Andévalo a profesores de Erasmus



Descargar imagen

La actividad de enmarca dentro del proyecto de intercambio de Erasmus + "Exactly exact!" y participa profesorado de España, Holanda, Dinamarca, Francia e Italia

Diputación de Huelva ha abierto las puertas del Centro de Interpretación del Andévalo -situado en el término municipal de El Almendro- al profesorado del programa de intercambio Erasmus Plus dentro del proyecto "Exactly exact!" con el objetivo de que se acercan a la naturaleza así como de visualizar la compatibilidad de la agricultura, la ganadería y el ocio, desde

una perspectiva de sostenibilidad y respeto al medio ambiente.

El diputado territorial del Andévalo, Antonio Beltrán, ha dado la bienvenida a los participantes del encuentro pertenecientes al profesorado del IES La Alborá de Alosno; Collège Les Coudriers. Villers-Bocage de Francia; Istituto comprensivo Santomasini Scacchi de Italia; CSG Willen Van Oranje de Holanda; y Randersgård es Skole, Kobenhavns Internationale Profilskole de Dinamarca.

El área de Investigación Agrícola y Ganadera de la Diputación pone a disposición la Finca Huerto Ramírez de 456 hectáreas, para la puesta en marcha de actuaciones con los colectivos más jóvenes de nuestro territorio, haciendo de esta finca un entorno en el que se combinan actividades productivas y socialmente beneficiosas.

Diputación de Huelva cuenta además con el Centro de Información Europea desde 2006, y se viene prestando asesoramiento e información sobre la Unión Europea a todas aquellas personas que lo soliciten a lo que hay que sumar la realización de actividades que favorezcan su conocimiento entre la ciudadanía de la provincia de Huelva.